



SALUD Y BIENESTAR



**Jueves, 28 de noviembre de 2024. A las 17 h.
Salón de Grados. 4ª Planta Edificio Carbonell**

**Envejecimiento cerebral: ¿Enfermedad o normal?
Dr. José Manuel Moltó Jorda, Neurólogo**

**Me encuentro muy mal, y ningún médico me acierta
Dra. Maria José Esteban Giner, Médico Internista**



Dr. José Manuel Moltó Jorda, Neuròleg

Licenciado en Medicina en la Universidad de Alicante en 1988.

Doctor en Medicina por la Universidad de Alicante con máxima puntuación en 1991. Neurólogo formado en el Hospital Virgen de la Arrixaca de 1992 a 1995. He trabajado en el Hospital General de Alicante, donde junto con otras personas formaremos el embrión de la Unidad de demencias, que posteriormente dio origen al Centro de San Vicente. También formé la Unidad de Neurosonología para el estudio del ictus en el Hospital de Alicante. En el currículum figuran 8 tesis doctorales dirigidas a la Universidad Miguel Hernández, una de ellas sobre un estudio prospectivo de enfermos con enfermedad de Alzheimer. Hay más de 100 comunicaciones en congresos nacionales e internacionales. Más de 50 artículos publicados en revistas de máximo nivel en Neurología. Los principales campos de investigación son la demencia, las cefaleas y el ictus (enfermedad vascular cerebral) y muy especialmente la neurosonología.

En 2003 organicé en Alicante la mayor reunión internacional sobre neurosonología que se celebra anualmente.

Profesor titulado de inglés por la escuela oficial de idiomas de Valencia desde 1983.

Desde Noviembre de 2013 hasta 2017 vocal de relaciones internacionales de la Sociedad Española de Neurología y desde Noviembre 2015 hasta octubre de 2019, Director médico del Hospital de Alcoy. Actualmente de nuevo neurólogo todoterreno en el hospital de Alcoy con asistencia directa a todo tipo de patología neurológica.

De demencias no sólo se lo que ponen los libros, una abuela, una madre y un suegro han sido afectados y han supuesto un aprendizaje práctico impagable.

Dra. Maria José Esteban Giner, Médico Internista

Licenciada en Medicina por la Universidad de Granada.

Durante la carrera fui alumna Interna por oposición del departamento de Bioquímica de la Universidad de Granada entre 1992 y 1995 y Alumna en el grupo de Investigación Neurobiología del Envejecimiento de la Junta de Andalucía (1992-1995). Realicé la Residencia de Medicina Interna en el Hospital Clinic i Provincial de Barcelona (1996-2001).

A nivel asistencial trabajé con contratos de guardia desde el final de mi residencia (aquí me puedo extender mucho hablando de las lamentables condiciones laborales) hasta que empecé a trabajar en el Servicio de Medicina Interna en el Hospital Virgen de los Lirios, desde mayo de 2005 hasta julio de 2019, donde tuve el nombramiento provisional de Jefatura de Servicio de Medicina Interna, desde Julio 2019 hasta junio 2021. Desde esta fecha sigo trabajando como Facultativo especialista de Medicina Interna .